

*La République du Centre*, 17 juillet 2012

**EN BREF**

**POLITIQUE ■ Jean-Pierre Sueur s'oppose à la fermeture de Météo-France à Orléans**

Le conseil d'administration de Météo-France a adopté, lors de sa réunion du 6 juillet, une nouvelle étape de la réorganisation territoriale de ce service public, qui se traduirait par la fermeture du centre départemental de Météo-France situé à Orléans, à l'horizon 2015.

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, est intervenu auprès de Delphine Batho, ministre de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie, pour lui faire part de son opposition à ce projet de fermeture. Il est intervenu dans le même sens auprès de Michel Camux, préfet de la région Centre, qui sera chargé de procéder à une concertation sur ce projet de réorganisation impliquant la suppression de toute présence de Météo-France à Orléans et dans le Loiret. Jean-Pierre Sueur a également rencontré, le jeudi 12 juillet, à Paris, François Jacq, président-directeur général de Météo-France, avec qui il a eu un long entretien au cours duquel il a plaidé pour le maintien du centre d'Orléans.

Si c'était confirmé, Orléans deviendrait la seule capitale de région sans implantation de Météo-France. ■